



## **PENGADILAN TINGGI AGAMA BANDAR LAMPUNG**

JL. Basuki Rahmat No. 24, Teluk Betung Telp. (0721) 489813 – Fax: (0721) 476054  
Website : [www.pta-bandarlampung.go.id](http://www.pta-bandarlampung.go.id). email : [pta-bandarlampung@yahoo.co.id](mailto:pta-bandarlampung@yahoo.co.id).

**BANDAR LAMPUNG**

Nomor : W8-A/1372/HM.00/9/2019  
Lamp : 1 (satu) lembar  
Perihal : Hasil Rapat Tim Satgas IT

Bandar Lampung, 6 September 2019

Kepada Yth.

**Ketua Pengadilan Agama**

**Se-Wilayah Pengadilan Tinggi Agama Bandar Lampung**

Di –

**T e m p a t**

*Assalamu'alaikum Wr.Wb.*

Menindaklanjuti hasil rapat Satuan Tugas (SATGAS) IT PTA Bandar Lampung yang dilaksanakan pada tanggal 4 September 2019, dengan ini diinstruksikan kepada Para Pimpinan Pengadilan Agama se wilayah PTA Bandar Lampung untuk melakukan hal-hal sebagai berikut :

1. Keberhasilan peningkatan kinerja SIPP merupakan hal yang mampu meningkatkan citra kinerja Pengadilan Agama dan atau pimpinannya, untuk itu dimintakan kepada saudara agar bersungguh-sungguh dalam menerapkan penggunaan SIPP dan aktif dalam melakukan monev atas kinerja SIPP di satker saudara;
2. Meningkatkan terus rapor penilaian kinerja SIPP diantaranya dengan menekankan/menerapkan secara sungguh-sungguh penginputan data ke dalam SIPP sesuai dengan "user" masing-masing dan menginput data secara tepat dan cepat pada tanggal sebenarnya/real-time.
3. Memberdayakan Koordinator Satker/Anggota Tim Satgas IT PTA yang berada di satker saudara (sebagaimana SK terlampir) serta tim IT di satker saudara untuk mengadakan DDTK tentang penginputan data SIPP ke semua user pengguna SIPP, dan juga bertugas memantau kinerja user pengguna SIPP di satker saudara. Untuk tugas ini agar saudara memberikan penghargaan/reward kepada Tim Satgas IT PTA di satker saudara.
4. Selalu bersinergi, antara Pimpinan, Tim Satgas serta seluruh User pengguna SIPP, apabila ada kendala teknis ataupun kendala user, dapat diselesaikan dengan dengan

melakukan koordinasi bersama SATGAS IT PTA Bandar Lampung, karena keberhasilan SIPP adalah keberhasilan Pimpinan.

5. Dalam rangka percepatan penyelesaian perkara, maka pengiriman biaya delegasi bantuan panggilan/pemberitahuan untuk perkara di Pengadilan Agama se wilayah PTA Bandar Lampung agar dilakukan secara elektronik / transfer melalui rekening milik koordinator tabayun/delegasi atau yang ditunjuk;

Demikian kami sampaikan, atas perhatian saudara kami ucapkan terima kasih.



**Dr. NURDIN JUDDAH, S.H., M.H.**  
NIP. 195412311980031047